## Le peuple et le gouvernement équatoriens s'unissent pour affronter l'opposition



La Havane, 14 juillet (RHC)- Les autorités de l'Équateur et des représentants du peuple ont trouvé des points de convergence dans le cadre du dialogue national pour la justice et l'équité lancé par le président Rafael Correa, pour affronter l'opposition locale.

Le Secrétariat National à la Planification et au Développement, chargé de coordonner les réunions, a signalé que la semaine dernière l'État s'est engagé à soutenir financièrement le secteur de l'Économie sociale et solidaire, notamment en facilitant l'accès au crédits des entreprises de ce secteur.

Dans des déclarations à la page internet « Ecuador inmediato », le responsable de cet organisme Pabel Muñoz, a indiqué que les conversations se déroulent avec sérieux et responsabilité. Pabel Muñoz a signalé qu'il ne s'agit pas seulement de discuter des lois sur la plus-value et les héritages et que les autorités écoutent l'opinion de tous les citoyens même si leurs idées divergent de celles du gouvernement.

Récemment, le Comité exécutif du conseil des gouvernements autonomes provinciaux de l'Équateur, a apporté son soutien à cette initiative de dialogue, qui cherche à rassembler les associations, les

syndicats, les intellectuels, les femmes, les étudiants, les artistes et les mouvements d'autochtones et d'afro-descendants entre autres.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/62441-le-peuple-et-le-gouvernement-equatoriens-sunissent-pour-affronter-lopposition$ 



## Radio Habana Cuba